

Mitgestalten für ein lebenswertes Aach – Wir brauchen Sie!

Aach, 02.04.2025

Liebe Aacherinnen und Aacher,

vor etwas mehr als einem Monat haben wir Sie über den Start unseres neuen Projekts „WohnPunkt“ mit den beiden Hauptthemen „Versorgung und Wohnen“ informiert.

Seitdem hat es zahlreiche weitere Gespräche gegeben. Nach unserer ersten Mitteilung haben sich einige Personen gemeldet, die im Arbeitskreis „Versorgung“ mitwirken möchten. Die ersten Treffen dieses Arbeitskreises haben bereits stattgefunden.

Am gestrigen Abend wurde das Projekt ausführlich mit dem Gemeinderat und dem Bauausschuss besprochen und wir haben durchweg positives Feedback erhalten.

Nun möchten wir den nächsten Schritt gehen und den Arbeitskreis „Bauen“ ins Leben rufen. Ziel ist es, die baulichen Möglichkeiten für eine entsprechende Wohneinrichtung in Aach zu prüfen und mögliche Umsetzungskonzepte zu entwickeln. Wenn Sie Interesse haben, sich in diesem Bereich einzubringen, freuen wir uns über Ihre Kontaktaufnahme:

- Claudia Thielen (Ortsbürgermeisterin) – 0152 21934029
- Ralf Kierspel (Aacher Dorfgemeinschaft) – 0172 9761487

Auf der Webseite der Ortsgemeinde halten wir Sie stets über den aktuellen Stand des Projekts auf dem Laufenden. Dort finden Sie auch weitere Informationen:

<https://gemeinde-aach.de/wohnen-gewerbe/projekt-wohnpunkt-rlp/>

Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung!

Herzliche Grüße

Claudia Thielen & Ralf Kierspel

P.S.: Einige Menschen haben uns auch bereits angesprochen und Ihre Mithilfe signalisiert. Sollten wir uns noch nicht bei Ihnen gemeldet haben, dann ist Ihr Hilfsangebot aus Versehen untergegangen. Bitte schreiben oder rufen Sie uns sonst gerne noch ein weiteres Mal an.